



Somos Asociaciones de Madres y Padres y comunidades educativas de una veintena de escuelas e ikastolas de Bilbo. Desde la conmoción que nos causa lo que está sucediendo durante estos largos y dramáticos meses en Palestina y, muy especialmente, en Gaza, con el corazón encogido ante la brutal masacre de niñas, niños y adolescentes, y, en general, desde la indignación que nos provoca este genocidio televisado, nos hemos unido en torno a un texto a propuesta de algunas asociaciones de madres y padres de Bilbao.

Lo que está sucediendo en Palestina, el genocidio de Israel contra el pueblo palestino, nos conmueve profundamente. Muy especialmente, la cruel y despiadada ofensiva contra niñas y niños nos alarma y aterroriza. Día tras día estamos viendo cómo les asesinan, mutilan y traumatizan, y, ahora, cómo están muriendo de hambre.

Queremos que las lágrimas de rabia que brotan de nuestros ojos se conviertan en fuerza para parar este genocidio. Las madres y los padres de Euskal Herria, de una manera muy especial, también tenemos que hacer todo lo que podamos y más para frenar esta masacre. En ese sentido, queremos pedir a las comunidades de todas las escuelas, ikastolas y centros educativos de Euskal Herria que se adhieran al manifiesto que hemos elaborado.

Queremos proclamar que esas niñas y esos niños de Gaza son nuestras hijas y nuestros hijos. Y que sus madres y sus padres son nuestras hermanas y hermanos. Queremos transmitirles que sentimos su dolor en lo más profundo de nuestros corazones.

Mañana, nuestras hijas y nuestros hijos nos preguntarán qué hicimos cuando se cometió el genocidio contra el pueblo palestino. ¡Que sepan que estuvimos al lado del pueblo palestino y ayudamos a acabar con el sionismo!

Podéis adheriros en este link: <https://t.ly/gurehaurrak>

Para cualquier información o contacto podéis escribirnos al e-mail gurehaurrak@gmail.com